
Assemblea  ENO  26.12.2012 
 
 

 
Scusati : Elvio Pozzy, Sacha Zala, Kim, Genio, Josi e Elena Battaglia-Badilatti, Leo 
Lanfranchi, Sciatin. 
 
La tradizionale cena ENO viene organizzata al ristorante Centrale da Mamo. 
 
Il presidente Gerva(Andrea Gervasi)si scusa per l`assenza e in sostituzione Muro 
saluta i 24 enoisti presenti chiedendo se ci sono cambiamenti da portare all`ordine 
del giorno, nessun cambiamento dunque come tradizione vuole viene intonato il 
“se vuoi essere” e l`assemblea con sguardo aperto e cristallino canta la canzone di 
sezione. 
 
Muro legge la relazione del presidente, contenente  una retrospettiva delle attività 
APE/ENO dell`anno 2012, conclude informando che l`APE vive con una sezione 
allietata da più di 60 giovani purtroppo la nota dolente sussiste nella difficoltà di 
reclutare monitori disposti ad assumersi la responsabilità delle attività del sabato. 
 
Il presidente onorario Kim causa lenta ripresa della salute dopo 60 anni per la 
prima volta si vede costretto a rinunciare al nostro ritrovo. 
Berni Paganini ci legge la lettera preparata da Kim. 
Con la grinta di sempre Kim ci comunica tramite la sua relazione  che vuole 
riordinare l`archivio APE, chiede la collaborazione di uno o due enoisti (anziani) 
disposti nel 2013-2014 ad eseguire tale lavoro che sarà utile per l`anno di giubileo 
APE 2015. Giachin si incarica di contattare Kim e di trovare una soluzione alla 
richiesta. 
  
Il protocollo dell`assemblea 2011 letto dall`attuario viene accettato all`unanimità. 
Si riconstata che  gl`indirizzi dei membri sono da aggiornare, il lavoro affidato a 
Gerva verrà sostenuto in collaborazione con  Anna Vassella, Ticiu mette a 
disposizione le liste dei membri attivi che hanno terminato l`obbligo scolastico fino 
al giugno 2012. 
 
Arno Crameri (GigiPata) presenta il rapporto cassa: 
 
 -Saldo iniziale Fr. 14`728.30 
 -Entrate totali Fr.  3`695.00 
 -Uscite totali   Fr. 10`996.75 
 -Saldo finale    Fr.  7`426.55 
 -Diminuzione   Fr.  7`301.75   
 
i presenti danno scarico al cassiere per il lavoro svolto. 
 
 
 
 
Rapporto lupetti: Primo (Veronica Battilana) ci annuncia che attualmente ci sono 
23 lupetti che partecipano alle attività preparate in collaborazione di Letizia 



Luminati-Isepponi e di alcuni monitori . Rammenta che nel sito APE è visibile il 
programma il quale spazia come sempre imparando giocando il più possibile a 
contatto con la natura. 
 
Rapporto esploratori:purtroppo causa disguido non ci è stato consegnato il 
rapporto. 
 
Rapporto pionieri:Panfre nuovo responsabile pio ci comunica alcune attività svolte 
con la branca dei pionieri, il nr.dei pio è di 15 giovanotti. In particolare comunica  
che con l`aiuto dei pio e dei monitori giovani è stato portato a termine il “carozzon 
da l`APE”, un rimorchio ben strutturato adibito a Roulotte per feste interne  e 
locali. 
 
Erno quale presidente APE ringrazia i monitori e responsabili attività comunicando 
all`assemblea che il comitato si ritrova mensilmente e assieme vengono invitati di 
volta in volta collaboratori del comitato allargato a differenza delle tematiche 
all`ordine del giorno, grazie alla collaborazione di tutti  l`APE gode di buona 
salute. 
 
 
Muro dopo una breve discussione chiude l`assemblea alle 20.00 e si passa così alla 
cena preparata accuratamente  dal team Centrale. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Poschiavo, 1. gennaio 2013                                il protocollista: 
                                                                        Mauro Isepponi “muro” 


